

Raih Juara III Lomba Fotografi Hari Bhayangkara ke 77, Praka I Nyoman Ediyana : Buah Dari Tugas Sehari-hari

Syafruddin Adi - NTB.JOURNALIST.ID

Jun 24, 2023 - 14:18



Kapenrem 162/WB Mayor Inf Asep Okinawa (Kiri) dan Praka I Nyoman Ediyana (kanan).

Mataram NTB - Keberhasilan yang diraih nya merupakan buah dari tugas dan pekerjaan sehari-harinya sebagai tukang Foto di setiap kegiatan yang dilakukan oleh Korem 162/WB. Sebagai salah satu staf Penerangan Korem 162/WB Prajurit Kepala (Praka) I Nyoman Ediyana tak pernah bosan mengalungkan kamera untuk melakukan jepretan pada setiap kegiatan yang dilakukan lingkup Korem

162/WB.

"Mungkin ini buah dari hasil kerja saya setiap hari mas. Saya selaku Prajurit TNI hanya berusaha menjalankan tugas dengan sebaik-baiknya, dan kebetulan saat ini saya bertugas di Penrem 162/WB, ya ibarat saya sebagai tukang foto-foto lah Mas,"Ungkap Edi sapaan akrab Prajurit TNI Korem 162/WB saat wawancara khusus media ini Sabtu, (24/06/2023).

Ia mengaku secara jujur tidak menyangka akan masuk dalam 3 besar lomba tersebut mengingat dan menyadari bahwa sarana dan prasarana untuk mengambil sebuah sesi foto dengan kualitas tertentu sangatlah minim jika dibandingkan dengan yang dimiliki rekan-rekan lainnya yang juga ikut berkompetisi dalam lomba yang digelar Divisi Humas Polri tersebut.

Namun dilatar belakangi ingin berkontribusi memberikan semangat Kepada Polri Menyambut Hari Bhayangkara ke 77, Praka Edi memberanikan diri untuk mengirim salah satu hasil jepretan terbaiknya dalam lomba tersebut.



"Saya sangat bangga namun buka berarti saya puas sampai disini, saya akan tetap berusaha belajar dan berbuat yang terbaik sampai bisa melebihi hasil yang saya peroleh saat ini,"tekadnya.

"Saya bersyukur dan sangat berbangga atas hasil ini, dan saya berharap akan menjadi Motivasi tersendiri bagi rekan-rekan saya yang lain khususnya di Penrem 162/WB,"tutupnya.

Ditempat terpisah Mayor Inf Asep Okinawa selaku Kepala Penerangan Korem 162/WB kepada media ini mengatakan keikut sertaan anggotanya dalam lomba tersebut atas dorongan seluruh staf Penrem 162/WB.

Dorongan itupun bukan tanpa alasan, Menurut pria Jawa Barat yang kerap di Sapa Kang Asep ini Karya-karya Praka Edi selama ini dianggapnya sangat bermutu dan sangat kompetitif bila kiranya hasil karya jepretannya di sertakan dalam suatu lomba Fotografi. Menurutnya Momen ini sangat tepat untuk menguji hasil karyanya selama ini.

"Kami melihat setiap foto-foto yang diambilnya pada setiap kegiatan mempunyai bobot, untuk itu kita dorong dan beri semangat agar karyanya bisa dinilai oleh orang-orang yang Kompetibel seperti halnya pada lomba Fotografi tersebut,"ucap Kang Asep.

Kapenrem ini juga berharap bahwa seluruh staf yang ada di Penrem 162/WB terus bersemangat dan tidak berkecil hati dengan peralatan seadanya yang dimiliki saat ini, karena hal ini sudah dibuktikan oleh Praka I Nyoman Ediyana.

"Alhamdulillah dengan alat sangat sederhana prajurit kami mampu menyisihkan pesaing-pesaing lainnya yang memiliki peralatan yang memadai. Ini akan menjadi motivasi kami di Penrem 162/WB. Selamat kepada rekan-rekan Polri Semoga di Hari Bhayangkara ke 77 ini Polri semakin Jaya dan dicintai Masyarakat,"tutupnya. (Adb)